

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Sebagaimana berdasarkan pada hasil penelitian ini serta penjelasan bab sebelumnya, penelitian ini mempunyai tujuan guna mengetahui pengaruh *return on asset*, *debt to equity rasio* dan kepemilikan manajerial terhadap *price to book value* pada perusahaan pertambangan periode 2016-2020.

Berdasarkan pada hasil penelitian serta pembahasan yang sudah dilakukan sehingga bisa diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Dari hasil analisis yang telah dilaksanakan pada hipotesis pertama dinyatakan bahwa *return on asset* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *price to book value* pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016-2020. Sehingga dapat dikatakan bahwa semakin tinggi nilai perusahaan maka semakin tinggi pula keuntungan yang dapat dihasilkan oleh perusahaan.
2. Dari hasil analisis yang telah dilaksanakan pada hipotesis kedua dinyatakan bahwa *debt to equity rasio* tidak berpengaruh dengan hasil positif dan tidak signifikan terhadap *price to book value* pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016-2020. Semakin besar tingkat *debt to equity rasio* maka semakin besar pula tingkat resiko yang akan dihadapi perusahaan.
3. Dari hasil analisis yang telah dilaksanakan pada hipotesis ketiga dinyatakan bahwa kepemilikan manajerial tidak berpengaruh dengan hasil negatif dan signifikan terhadap *price to book value* pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

B. Saran

Berdasarkan hasil dan analisis serta kesimpulan penelitian yang telah dilakukan oleh penulis, penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan sehingga masih banyak yang harus diperbaiki. Maka adapun saran-saran yang dapat penulis sampaikan sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan, diharapkan untuk lebih memperhatikan jumlah hutang yang dimiliki agar debt to equity ratio perusahaan tidak terlalu tinggi yang akan mempengaruhi kepercayaan investor dalam berinvestasi dan juga perusahaan perlu meningkatkan kemampuannya dalam menghasilkan keuntungan serta mengelolah laba perusahaan agar dapat mendorong laporan keuangan untuk para investor agar memberikan kepercayaan dalam berinvestasi.
2. Bagi investor diharapkan hasil dalam penelitian ini dapat memberikan informasi lebih terkait kondisi keuangan perusahaan agar dapat menjadi bahan pertimbangan sebelum melakukan investasi
3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian selanjutnya dapat memperbanyak sampel pada penelitian agar data yang digunakan bisa lebih valid serta dapat menggunakan variabel yang berbeda pada sektor yang sama.

